



«Wenn ich zurückblicke,  
so würde ich nicht vieles  
anders machen.

(...)

Ich danke allen,  
die mich bei meinen Bestrebungen  
unterstützt haben.»

Walter Sägesser

Wir bedanken uns für die zahlreiche Anwesenheit – trotz der schwierigen Corona-Situation – der vielen Verwandten, Freunde, Bekannten und Weggefährten am Trauergottesdienst für unseren lieben

# Walter Sägesser

8. Mai 1935 – 6. Juli 2020

Ebenso war uns die grosse Anteilnahme, welche wir in den letzten Wochen in Form von Gesprächen, Telefonen, E-Mails, Besuchen, Karten, etc. erfahren haben, eine grosse Stütze.

Besonders danken wir:

- Pfarrer Daniel Lüscher für den sehr stimmig gestalteten Trauergottesdienst; mit der passenden Auswahl von Lebensstationen von Walter vermochte er ein rundes Bild über dessen Leben und Wirken darzustellen
- der Organistin Ariane Piller für das schöne Spiel, inklusive dem Vortragen von „Chi Mai“ von Ennio Morricone sowie der Sigristin Ursula Lerch für die wertvolle Unterstützung des Gottesdienstes und der Friedhofgärtnerin Monika Tschannen für die Mithilfe bei der Urnenbeisetzung
- den Nachbarn für den wunderschönen Rosenbaum, den Druck der Fotos und die vielen liebevollen Begegnungen, die Walter geniessen durfte
- allen Familienmitgliedern, Freunden und Bekannten die Walter auf seinem Lebensweg begleitet und unterstützt haben
- den Spendern der zahlreichen und wunderschönen Kränze und Blumenschalen
- allen Delegationen der diversen Vereine und Gruppierungen, in denen Walter teilweise jahrelang und sehr aktiv dabei war; auch für die mitgebrachten Fahnen
- dem Team des Biohofes Schüpfenried für die ausgezeichnete Bewirtung während dem Traueressen in der für Walter sehr passenden Umgebung
- den Ärzten Dr. Markus Streich, Dr. Adrian Casty und Dr. Jürg Hamacher sowie den Mitarbeitenden der Lindenhof-Gruppe und der Kardiologie des Inselspitals für die medizinische Begleitung, Betreuung und Pflege von Walter in den vergangenen Jahren und Monaten
- für die zahlreich eingegangenen Spenden zugunsten der Berghilfe

Walters letzte Ruhestätte befindet sich auf dem Wiesengrab des Friedhofs Wohlen bei Bern, direkt neben seiner Frau Leni, die ihm 16 Monate vorausgegangen war.